

KATA PENGANTAR

Puji Syukur dipanjatkan kehadirat Allah SWT, berkat rahmat dan karunia-Nya akhirnya penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di program studi Antropologi Sosial Pascasarjana Universitas Negeri Medan dan diberikan kekuatan dalam menyelesaikan tesis yang berjudul: “Studi Antropologi Pemekaran Wilayah Kabupaten Simalungun”

Disamping itu, tesis ini dapat terselesaikan berkat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Sehingga pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya terutama kepada. Dr. Phil Ichwan Azhari, M.S. dan Dra. Pujiati, M.Soc. Sc. P.hD. yang telah banyak meluangkan waktunya dalam memberikan bimbingan, arahan serta kritik terhadap penyusunan tesis ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Rektor Unimed, Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si.; Direktur Pascasarjana Unimed, Prof. Dr. Muin Sibuea, M.Pd.; Ketua Program Studi Antropologi Sosial, Dr. Phil. Ichwan Azhari MS. Kepada seluruh staf pengajar Program Studi Antropologi Sosial disampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya atas ilmu yang diberikan, sehingga ilmu tersebut dapat diaplikasikan dalam penelitian dan penyelesaian tesis ini.

Terima kasih yang mendalam untuk istri tercinta yang selalu menjadi motivator dan pembaca dalam memberikan masukan-masukan untuk penulisan

ini. Kepada anakku tercinta yang senantiasa memberikan penyejuk dalam kehidupan. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan pada kedua orang tua.

Kepada teman-teman sesama angkatan XV, terima kasih atas dialog-dialognya selama ini. Kepada seluruh informan, tiada terselesaikan penelitian ini jika tidak adanya bantuan mereka.

Akhir kata, mudah-mudahan Allah SWT memberikan balasan atas segala bantuan yang diberikan kepada penulis. Dan penulis menyadari bahwa isi tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu penulis mengharapkan segala masukan berupa kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan tesis ini agar layak untuk dipergunakan dalam pengembangan ilmu-ilmu sosial.

Medan, Desember 2014

Penulis.

THE
Character Building
UNIVERSITY

Elfian Lubis
NIM. 8095255006